## Premian en Los Pinos a exguerrilleros

REFORMA / STAFF

Sobrevivientes del ataque al cuartel militar de Ciudad Madera, Chihuahua, realizado el 23 de septiembre de 1965 por un grupo guerrillero, recibirán este domingo en la ex Residencia Oficial de Los Pinos el Premio Nacional "Carlos Montemayor".

Creado en 2010 y otorgado por una agrupación civil, el reconocimiento será recibido este año por Raúl Florencio Lugo Hernández y Francisco Ornelas Gómez en el salón "Adolfo López Mateos" del ahora Complejo Cultural.

En rueda de prensa, Ornelas recordó que hace 54 años 13 integrantes del Grupo Popular Guerrillero (GPG), encabezados por el profesor Arturo Gámiz García y el doctor Pablo Gómez, intentaron hace 54 años tomar por asalto el cuartel militar en la Sierra Tarahumara de Chihuahua, de los cuales 8 murieron en el sitio.



 Francisco Madrigal, Susana de la Garza, Florencio Lugo y Francisco Ornelas ayer en conferencia de prensa.

"La guerrilla significa dar desde el fondo del corazón un sentimiento más profundo, dar la vida sabiendo que se va a dar la vida", dijo, de acuerdo con información de la agencia Notimex.

La conferencia se realizó en la sede de la Dirección General de Estrategias para la Atención de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, en la Colonia Roma. El inmueble fue utilizado durante los años de la llamada Guerra Sucia como centro de tortura de la desaparecida Dirección Federal de Seguridad.

Originario de Chihuahua, el extinto escritor Carlos Montemayor escribió "Guerra en el Paraíso" y "Las mujeres del alba", novelas que abordan el levantamiento guerrillero de los años 60 en la Tarahumara.

NI SO DEDMINO